

Cuba vence a EEUU en Norceca de voleibol

Image not found or type unknown



Equipo cubano de voleibol

La Habana, 13 jul (RHC).- Aunque se vio obligada a jugar cinco sets, la selección cubana de voleibol logró su segundo triunfo al hilo en el Norceca de voleibol con sede en Nayarit, México, al disponer de

Estados Unidos.

Los alumnos de Nicolás Vives se impusieron al plantel estadounidense con parciales de 25-20, 28-26, 20-25, 23-25 y 15-11, en dos horas y 2 minutos de juego.

Resultó el segundo triunfo de los cubanos, tras estrenarse con éxito 3-0 ante Dominicana.

El máximo anotador por los cubanos fue el opuesto zurdo Jesús Herrera, con 20 puntos y un 60 por ciento de efectividad, seguido por Miguel Ángel López (19) y Roamy Alonso (13).

Los cubanos fueron superiores en ataque y servicio, pero los estadounidenses los superaron en bloqueo.

Fue un partido de muchos errores no forzados con casi 80: 43 de Cuba y 35 de Estados Unidos. Los cubanos cometieron 34 faltas en el servicio.

La tercera presentación de los cubanos será este miércoles ante el difícil plantel de Canadá.

La ronda clasificatoria se disputa por el sistema de todos contra todos y los cuatro primeros lugares avanzarán a las semifinales del sábado. Las medallas se discutirán el domingo.

El evento es clasificatorio para los Centrocáribes de San Salvador y los Panamericanos de Santiago de Chile, ambos en 2023.

La sexteta cubana se prepara con vista al Challenger Mundial de finales de este mes en Corea del Sur y el Campeonato Mundial, previsto del 26 de agosto al 11 de septiembre en Polonia y Eslovenia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/293365-cuba-vence-a-eeuu-en-norceca-de-voleibol>



Radio Habana Cuba